

DE NOUVEAUX ESPACES DE RESPIRATION

La majorité municipale poursuit son action en faveur de la création d'espaces de respiration de proximité. Après l'ouverture du square Florence-Arthaud, dans le quartier du Nouveau Bezons dépourvu jusqu'ici de tout espace vert, ce sont les travaux d'agrandissement et d'aménagement du square Yves-Morel qui sont aujourd'hui lancés. Ces travaux ont débuté par le démontage de la salle Romain-Rolland qui ne répondait plus aux exigences de sécurité et qui était une véritable passoire thermique. Sur cet emplacement libéré, l'extension du jardin public doublera la surface de pleine terre, participera à la désartificialisation des sols et mettra en valeur le bâtiment patrimonial central qui, à terme, offrira un nouvel espace de culture aux Bezonnais·es.